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Vorschlag

gemäß der Geschäftsordnung

Bündnis 90/DIE GRÜNEN, Fraktion

Nr.: A 18/0748-01
Status: öffentlich

Datum: 11.09.2018

Situation rund um den Halbach

Vorschlag Bündnis 90/DIE GRÜNEN

Beratungsfolge
Status Datum Gremium
Ö 01.10.2018 Ausschuss für Umwelt und Energie

Vorschlag: 

Die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen schlägt die Erweiterung der Tagesordnung um den 
Punkt „Situation rund um den Halbach“ vor.  Sie bittet diesbezüglich um Beantwortung 
folgender Fragen: 

 

1.    Wie kann der Wasserdurchfluss des Halbachs erhöht werden, um ein 
funktionierendes Fließgewässer zu erhalten?

2.    Was kann getan werden, um aus der bestehenden Situation heraus ein 
funktionierendes Stehgewässer zu etablieren?

3.    Wie ist der Halbach hier nach EU WRRL zu bewerten?

4.    Was sieht das Bachentflechtungskonzept für diese Stelle vor? 

Begründung: 

Der Halbach im Westen des Raffelbergparks liegt am Rande eines Waldes im Sinne des 
Gesetzes. Herunterfallende Äste, Zweige und Blätter werden nicht entfernt, da der Bach als 
Fließgewässer gilt. 

Bedingt durch den geringen Wasserdurchfluss ist aus dem Fließ- eher ein Stehgewässer 
geworden. Die Einträge durch den Wald sorgen für sumpfige und modrige Zustände, die 
zeitweise Geruchsbelästigungen auslösen. 



Antrag Nr. A 18/0748-01/ Seite: 2 von 2

Das beschriebene Problem besteht bereits seit langer Zeit. Nach Recherche in AllRis wurde 
keine abschließende Lösung gefunden. Der trockene Sommer hat die Situation deutlich 
verschärft. 

 

Tim Giesbert
Fraktionssprecher


